



"Ningún dirigente me va a someter": Miguel Ángel Osorio Chong

El senador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Miguel Ángel Osorio Chong, afirmó que ningún dirigente "me va a someter", después de que Alejandro Moreno atacó a algunos militantes del tricolor.

"Como priista voy a seguir adelante, ningún dirigente me va a someter y lo hago no por Miguel Osorio, lo hago por la militancia qué es mucha, mucha en territorio y que si uno se deja, imagínate a ellos".

En entrevista con Azucena Uresti para *MILENIO Televisión*, Osorio Chong aseguró que él trató de buscar la conciliación con 'Alito' después de que "mis compañeras y compañeros del Senado me lo pidieron", pero la contestación fue que sí, pero después atacó. "Por eso te digo que son las formas de 'Alito', yo trato de buscar conciliación para el trabajo legislativo, no para entendimiento con él, porque no lo hay, él en lugar de combatir al gobierno, él se dedica a combatir a los priistas que no están de acuerdo". El senador del PRI recalcó que no lo pueden acusar de estar a favor de tener acuerdos con el gobierno federal, porque él siempre ha formado filas en la oposición, "en circunstancias adversas, en circunstancias difíciles, ahí siempre he estado como militante, pero con un PRI democrático y abierto, no como el del 'Alito'".



Después de que Moreno Cárdenas señalara a los militantes del partido como "lacayos, esbirros o esquiroles", Osorio Chong dijo que los dichos "son un exceso, es una dirigencia que busca someter, ve a quien piensa distinto, como amenaza". "No le gusta que le señalen las cosas y voy a seguir llamando a la militancia a que defendamos y recuperemos al PRI, porque no le pertenece, no es de una sola persona, voy a insistir en que no se cometan abusos ni arbitrariedades en contra del optimismo de a pie".

Alejandro Moreno tras pedir que se destituyera al partido a senador, Osorio Chong aseguró que va a defenderse y no dejarse. "Después de esta agresión en el discurso, esta acción de pedir mi expulsión, yo debo centrarme en coordinar los trabajos del grupo parlamentario, segundo el de defenderme, por supuesto que no me voy a dejar, ya en arribo proceso adelante, estoy listo para defenderme, a ver quién resulta ser más priista, a ver quién resulta ser más leal con el PRI y con México".